Beschlussvorlage für Ausschüsse



| | | Drucksache Nr. |
|------------------|------------|----------------|
| öffentlich | | 0985/2016 |
| Amt/Aktenzeichen | Datum | ТОР |
| 61/68 | 27.06.2016 | |

| Behandlung in der Verwaltungsbesprechung am | | | |
|---|---------------|------------|--------|
| Beratungsfolge Gremium | Zuständigkeit | Datum | Status |
| Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg | Kenntnisnahme | 15.09.2016 | Ö |

Betreff:

Sachstandsbericht zu Antrag Nr. 0578/2016; SPD Ortsbeiratsfraktion Mainz-Lerchenberg hier: Zuverlässigkeit der Buslinie 68

Mainz, 30.06.2016

gez. Eder

Katrin Eder Beigeordnete

Beschlussvorschlag:

Der Ortsbeirat Mainz-Lerchenberg nimmt den Sachstandsbericht zur Kenntnis.

Die MVG nimmt auf die Nachfrage wie folgt Stellung:

Die MVG wie auch die ORN ist selbstverständlich immer bestrebt, den Linienverkehr zuverlässig und pünktlich durchzuführen.

Sollten Busse, wie im den vorliegenden Fällen, verspätet eintreffen, ist dies stets auf Behinderungen unterschiedlichster Form zurückzuführen. I.d.R. sind dies Störungen in Folge von z.B. Falschparkern, Müllabfuhr, Baustellen, außergewöhnlicher Fahrgastandrang, Staus. Nur in den wenigsten Fällen sind Fahrzeugprobleme oder das Fahrerverhalten der Grund.

Gleichzeitig können die Wendezeiten aus wirtschaftlichen Gründen nicht derart ausgeweitet werden, dass immer ein pünktliches Abfahren an den Endstellen möglich ist, wenn aus einer vorhergehenden Fahrt schon Verspätung eingetreten ist.

Im konkreten Fall setzte der Bus mit seiner ersten Fahrt in Klein-Winternheim ein. Dabei sind die Ausrückzeiten vom Betriebshof nicht immer genau zu kalkulieren und geringere Verzögerungen sind nicht zu verhindern. Wir haben aber auch die ORN gebeten, das Fahrerverhalten zu überprüfen.

Im Fahrplan 2017 sind auf der Linie 54 keine ORN-Fahrzeuge vorgesehen.